



Gemeinde Nottuln
Die Bürgermeisterin

**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. **128/2019**

Produktbereich/Betriebszweig:
01 Innere Verwaltung
Datum:
27.08.2019

Tagesordnungspunkt:

Bestellung von Ausschussmitgliedern

Beschlussvorschlag:

Zu Mitgliedern im Haupt- und Finanzausschuss werden folgende Ratsmitglieder bestellt:

Zu Mitgliedern im Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen werden folgende Ratsmitglieder bzw. Sachkundige Bürger bestellt:

Zu Mitgliedern des Ausschusses für Familie, Soziales, Bildung und Freizeit werden folgende Ratsmitglieder bzw. Sachkundige Bürger bestellt:

Zu Mitgliedern des Betriebsausschusses werden folgende Ratsmitglieder bzw. Sachkundige Bürger bestellt:

Finanzielle Auswirkungen:

keine

Klimatische Auswirkungen:

keine

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Rat	01.10.2019	öffentlich		
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Mahnke

Sachverhalt:

Der Rat der Gemeinde Nottuln hat nach der Kommunalwahl im Jahr 2014 neben verschiedenen Pflichtausschüssen auch optionale Ausschüsse gebildet und deren Größe bestimmt.

Aufgrund zwischenzeitlich erfolgter Wechsel von Ratsmitgliedern zwischen den Fraktionen ist, um dem Spiegelbildlichkeitsgrundsatz Rechnung zu tragen, die Neubesetzung des Haupt- und Finanzausschusses (HFA), des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen (GUO), des Ausschusses für Familie, Soziales, Bildung und Freizeit (FSBF) sowie des Betriebsausschusses (BA) erforderlich.

Die Fraktionen haben sich informell darauf geeinigt, dass die Sitze wie folgt auf die Ausschüsse verteilt werden sollen.

HFA: CDU 8, SPD 4, UBG 4, Grüne 1

GUO: CDU 7, SPD 5, UBG 3, Grüne 2

FSBF: CDU 7, SPD 4, UBG 4, Grüne 2

BA: CDU 8, SPD 5, UBG 3, Grüne 1

Bei den Vertretern von FDP und Ökologische Liste Nottuln ändert sich nichts.

Nunmehr sind noch die Ausschussmitglieder entsprechend der Vereinbarung der Fraktionen zu bestellen.

Anlagen:

Anlage 1 Aufstellung der jetzigen Ausschussmitglieder

Verfasst:
gez. Kohaus

Fachbereichsleitung:
gez. Kohaus